

## Erfolgsserie der dritten Mannschaft gerissen

Geschrieben von: Rainer Lepak  
Sonntag, den 08. März 2015 um 21:41 Uhr

---

Kleiner Dämpfer in der bisher so überlegen geführten Saison für die dritte Mannschaft am Sonntag in Hohenthurm. Motor Hohenthurm hatte sich für diese Begegnung einiges vorgenommen und setzte dieses Vorhaben zielstrebig in die Tat um. Eisdorf musste alle drei Doppel abgeben und verlor auch die 1. Runde im oberen Paarkreuz, so dass ein Zwischenstand von 0:5 vermeldet werden musste, der absolut ungewohnt für die erfolgsverwöhnte dritte Mannschaft war.

Bei Dennis Zapp merkte man, dass seine Armverletzung noch nicht richtig auskuriert ist und letztlich ein Punkt von Stefan Basus in einem starken Spiel gegen André Voigt ist bei so einem Stand zu wenig.

Es ist schon oftmals vorgekommen, dass eine Mannschaft, auch wenn sie schon 0:5 zurück liegt, noch die erforderlichen eigenen acht bzw. neun Punkte erreichen konnte. Für die dritte Mannschaft traf das heute nicht zu, zumal Steffen Berger und Lutz Günther im unteren Paarkreuz auch keinen guten Tag hatten und mit null Punkten zurück fahren mussten, auch wenn drei von vier Spielen erst im fünften Satz abgegeben wurden.

Einzig die Mitte konnte heute überzeugen, besonders Steffen Pietzsch. Andre Eickner hatte gegen Martin Krause viel Pech, sonst hätte er auch noch doppelt punkten können.

So blieb am Ende die ernüchternde Bilanz, dass Eisdorf nur vier Punkte in Hohenthurm erspielen konnte und demzufolge berechtigt den Sieg dem heutigen Gegner überlassen musste.